

Groupe parlementaire Alliance de Gauche/Linksallianz (AdG/LA)

Communiqué de presse

Sion, le 22 février 2016

Le député German Eyer démissionne du poste de président du groupe Alliance de gauche/Linksallianz

Le député German Eyer terminera son mandat comme président du groupe Alliance de gauche/Linksallianz (AdG/LA) à la fin de la session de mars 2016. Il y a quelques mois, German Eyer avait annoncé qu'il quitterait le poste de président du groupe avant la fin de cette législature au groupe AdG/LA. Il portait le souci d'une bonne transition et d'un fonctionnement optimal du groupe. Ainsi, la personne qui lui succèdera aura déjà acquis de l'expérience dans la fonction importante à la présidence du groupe dès le début de la prochaine législature.

Le député German Eyer a présidé le groupe du Sozialdemokratische Partei Oberwallis (SPO) au Grand Conseil de 2005 à 2009. Il préside le groupe AdG/LA depuis 2011. Ce groupe compte 18 député-e-s et 18 suppléant-e-s issu-e-s du Parti Socialiste du Valais Romand (PSVR), du Sozialdemokratische Partei Oberwallis (SPO), du Centre gauche PCS-VS et de Entremont Autrement. Le groupe AdG/LA remercie German Eyer pour son travail important et son engagement sans faille pour le groupe, dans l'intérêt général des citoyennes et citoyens valaisans et dans le respect des valeurs essentielles de la gauche que sont la légalité, la solidarité et la responsabilité individuelle et collective.

La députée ou le député qui succèdera à German Eyer sera nommé-e lors de la séance du groupe du 3 mars.

Jean-Henri Dumont
Porte-parole romand Groupe AdG/LA

Contact : - German Eyer, chef de Groupe . 079 295 24 74
- Jean-Henri Dumont, porte-parole romand du Groupe . 079 445 10 79